

EL CREADOR ES EN TI Y ES EN MÍ; Y ERES TÚ Y SOY YO; Y YO SOY VOSOTROS Y VOSOTROS ERES YO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de noviembre de 1997

Canal: José Luis Sánchez Acosta

EL CREADOR ES EN TI Y ES EN MÍ; Y ERES TÚ Y SOY YO; Y YO SOY VOSOTROS Y VOSOTROS ERES YO. SI PUDIERAS ENTENDER MÁS ALLÁ, TE HABLARÍA DE MÁS ALLÁ. PERO, DE CIERTO TE DIGO QUE, NECESITARÍAS LA TRANSMUTACIÓN A CADA UNO DE ESOS PLANOS SUTILES DE ENTENDIMIENTO, PARA ENTENDER Y RELACIONAR CON EL PRESENTE LO QUE YO OS TE DIGO.

[19971116] Mi paz os entrego, mi amor os doy a vosotros, amada y bendita humanidad, amado pueblo, os les bendigo como siempre y os te saludo con el mismo fraternal amor de siempre. He aquí, mi pueblo bien amado, buscadores de la vida, buscadores de tu vivir, bienaventurados sois vosotros, porque vas entendiendo un camino, porque vas entendiendo un capítulo adelantado de tu presente, porque andas buscando la Ley de Dios, buscando la Ciencia de Dios en vuestro espíritu y en todas las cosas.

Mi pueblo bien amado, seguid, seguid adelante en vuestro camino, no desmayen en estos tiempos, ni en estos momentos, no, mi pueblo bien amado. Es el tiempo en el cual vosotros puedas levantarte, puedas ahí elevarte hacia las mansiones divinas, las mansiones sagradas; es el tiempo en el cual debes apresurar tus pasos, para que así, puedas reencontrarte contigo mismo y con las cosas y con todas las cosas que eres tú mismo.

Mis bien amados, si lograras entender que todo eres vosotros y que las cosas son tuyas. Si lograras reconocer esa verdad, de cierto te digo, que dejaría de existir en ti la separación, dejaría de existir de tu mente la distancia dentro de vosotros y las cosas. Mi pueblito amado, ya es tiempo, ya es tiempo que a sí mismo te comprendas como todas las cosas y las cosas como vosotros. Amadísimos míos, pues he aquí, no hay nada diferente, no hay nada extraño en la vida. Todo es siempre, todo es, mis bien amados, todo es creación, todo es tu creación en diferentes tiempos, en diferentes momentos de tu vivir, de tu existencia, amadísimos míos.

Debéis buscar la ascensión, debes buscar escalar de tiempo en tiempo o reconocer que eso lo habéis venido haciendo en cada tiempo, en cada existencia de tu vida. Yo os les digo, he aquí, tu vivir es un proceso, tu vivir ha sido siempre una transformación de cada tiempo y de cada momento. Compréndanlo, mis bien amados, porque es necesario que te unifiques con tu misma verdad, es necesario que formes una sola vida en vuestro propio SER, y no des por separadas las cosas entre vosotros; sino que a sí mismo la pienses, la escudriñes y la contemples como parte tuya.

He aquí, mi pueblito amado, he aquí pues, no se desconozcan, sino considérense los mismos; solo ámense el uno al otro, ámense porque no son diferentes, porque son los mismos. Deben reconocerse como hermanos, como hermanos verdaderos en la Ley de mi Padre, en la Ley de vuestro Dios que mora en ti y en todas las cosas. Mi pueblito amado, deben de ir evolucionando de tiempo en tiempo, deben volver al estado original de tu existencia viva, de tu principio. Vosotros no conoces tu principio, ni has aprendido a conocer tu final, pero, Yo te digo, el principio de tu vida ha sido la luz, has venido como luz, y te has convertido, por evolución, por transformación, en diferentes

cosas de vida, de vivir. He aquí, pero eres la chispa candente, eres la chispa viviente buscando la transformación en todo su esplendor.

Amados míos, porque tienes la potestad de vuestro Padre que te ama, que te bendice, que te espera, mis bien amados. Eres la chispa de vida buscando en cada tiempo un nuevo renacer, un nuevo vivir. Esa es la dirección, ese es el rumbo positivo, el rumbo eterno que encontrarás dentro de tu espíritu, dentro de tu alma, eso es lo que debes perseguir en cada tiempo de tu existencia. Todo cambia, todo es cambiante en vuestro espíritu, en vosotros mismos. Porque la vida no es limitación, la vida no es estancamiento, la vida es transformación evolutiva, y esa evolución te ha de convertir en una vida eterna, en un florecimiento de luz, de luz candente, mi pueblito bien amado.

También la estancia en este cuerpo pasará. Hoy deseas este cuerpo y lo amas y buscas darle vida porque lo amas, porque lo sientes, porque te sientes en casa, porque te sientes en un refugio, y así le das mantenimiento. Esa es una de tu evolución, eso es uno de tus cambios que vas dando en cada tiempo, en cada proceso. Pero, ha de llegar el momento en que se ha de terminar ese proceso cuando estés convencido como espíritu, cuando adoptes otra casa para tu espíritu, tomarás ese otro cuerpo etérico y cuando lo hayas tomado, cuando a sí mismo te hayas convencido de la vida y de ese proceso, darás por cumplido la estancia en vuestro cuerpo. Y así obtendrás otro cambio evolutivo y otras vivencias y vivirás allí y tendrás otros cuerpos etéricos. Pero, he aquí, que mientras no hayas culminado en ese instante, no hayas sacado a resolver este proceso físico, no podrás obtener esos cuerpos etéricos que van siendo más sutiles, más sutiles que el de hoy.

He aquí, mis bien amados, que te ha de llegar el momento, como les ha llegado a mis Discípulos anteriores, aquellos que se sometieron a la enseñanza viva, a la enseñanza espiritual, que han adoptado otros cuerpos por su proceso evolutivo. Así, también, os ha de llegar en vosotros, de acuerdo a tu voluntad, a tu esmero, a tu afán de un progreso, de un progreso de moradas. La misma ciencia, la misma sabiduría, las condiciones espirituales, te van sacando de un lugar a otro y así lo vas viviendo.

Amados míos, porque Yo te digo que con amor, llegará el momento en que has de abandonar vuestro cuerpo definitivamente, porque no como hoy, no como hoy que eres abandonado del cuerpo y el día de mañana regresas a él, no, mi pueblo amado. La finalidad de un SER que va buscando su posición verdadera, es traspasar todas estas moradas de bajas escalas y pasar a otras moradas. He aquí, que la vida en vuestro cuerpo es tu proceso y estás aquí en vuestro cuerpo por un proceso evolutivo anterior, así lo vas deseando y así lo vas adquiriendo. Pero, Yo te digo que esto no es todo, la estancia en tu cuerpo no lo es todo, sino hay más para allá, muchas moradas y muchos cuerpos que tendrás que traspasar, y así, tu existencia continúa. Pero vas dejando, atrás los cuerpos que tomaste para evolucionar, que vas cruzando tiempo a tiempo como muchos cuerpos habéis dejado ya. Porque no vayas a pensar que eres nuevo y que, como hoy te encuentras, así has sido, que con esta inteligencia que hoy posees, ayer estuvisteis, no, no mis bien amados. Has venido cambiando, has venido evolucionando en tu mentecita, has venido haciendo diferentes actividades en vuestro espíritu y en cada etapa de vuestro proceso. Así habéis venido preparando la forma de vida en ti mismo, y así estás preparando hoy la forma de vida del día de mañana.

Amados míos, he aquí, conózcense, reconózcense como los SERES vivos que fervorosamente y fervientemente estás cambiando, estás transformando la forma de vida y la estás convirtiendo en la eternidad, cuando así, vas rumbo a la ascensión de la vida eterna, mi pueblito bien amado. Porque Yo te digo también, que muchos han perecido en la vida de su espíritu. Yo os te digo que en éstos tiempos han habido desbaste a esos niveles de vuestro espíritu; pero no mandatos de mi Padre, no, mi pueblito, sino mandato tuyo. Porque unos han buscado, de cierto te digo, el descenso, el retroceso de su propia vida a través de la depravación, a través de su misma falsedad, a través de sus mismas creaciones han formado un mundo, un mundo pobre en sí mismo. Han formado un raquitismo mental a través de sus acciones y ahí están encerrados como en calabozos y verse destruidos a sí mismos y verse empequeñecidos a sí mismos. Éstos se han creído la nada y en esa nada se encuentran; éstos, que sin fuerzas ya no están. He aquí mis bien amados, son aquellos hermanos, aquellos SERES que durante la existencia física y aún sin ella, han buscado esos deseos

depravados y se han hundido en sus mismas vagancias. Estos hermanos buscaron el descenso, el retroceso de la vida evolutiva esencial y hoy viven como la nada y se sienten desaparecidos ante la vida, pero es su martirio, pero es su mismo castigo a sí mismo y es su misma creencia.

En todo lo que creas que haces, eso eres, en eso te conviertes, mi pueblito amado. Compréndanse, comprendan las calidades de existencias que viven a través de tu vida misma, y vean bien por su vivir. Porque no vaya a sucederles como a muchísimos, a millares de hermanos que buscaron esa vida de maldad, de destrucción, y hoy se sienten destruidos a sí mismos por su misma depravación. Fijaos bien, por eso un SER malo, un hermano que busca subir en la maldad, un tiempo goza de la maldad, pero luego, la misma maldad lo hará prisionero y le formará el raquitismo y así vivirá, se sentirá inútil que, aun queriendo seguir, no podrá continuar haciendo maldad; así, se sentirá tan pequeño de su mismo castigo.

He aquí, mi pueblo amado, fijaos bien vosotros en qué camino vas y qué es lo que estás haciendo, si estás edificando una morada grande o una morada pequeña donde habrás de vivir. En la vida de mi Padre muchas moradas hay; también en vosotros muchas moradas hay, pero vean bien donde quieren vivir o donde están viviendo. La vida en que vives también es una morada, hoy estás viviendo en una morada; ahora, analízala, escudriñala, obsérvala, y ve cuál es esa morada que has construido en la que estás viviendo. ¿Qué es tu vida? ¿Qué haces? ¿Cuál es tu fundamento? Obsérvala, escudriñala y ahí sabrás la morada en la que estás viviendo, esa que has construido. Todos construyen sus moradas, sí, mi pueblito amado. ¿Cómo vives? Como vives esa es tu morada. ¿Vives en amor?, ¿vives en la verdad?, ¿vives en bondad?, ¿vives en la igualdad? Porque, cada una de ellas son moradas y todas ellas las tendrás que rejuntrar, te tendrás que convertir en todas ellas para ser un morada sólida y verdadera.

He aquí, por eso te dije en aquellos tiempos, en la vida de mi Padre muchas moradas hay, sí, mi pueblito amado. También en vosotros hay muchas moradas. En el hombre equivocado, muchas moradas hay, pero equivocadamente. Amados míos, el odio, también es una morada; la venganza, también es una morada; la desigualdad, también es una morada, sí, mi pueblo. Y todo lo que estés llevando y escudriñando, también son moradas. Ahora ve dónde estás, observa tu morada, todo lo que hagas es tu morada. Y ¿qué haces?, ¿qué crees? Tu creencia es una morada. Y ¿en qué crees en tu vida?, ¿cómo crees de tu existencia?, ¿cómo crees vivir más adelante? Estas son moradas también. Amados míos, velen bien porque de cada una de esas moradas, haces una sobre morada.

Ahora analícense, Yo solo les doy los puntos precisos para que vosotros a sí mismo se conozcan, Yo no vengo a juzgarlos, no vengo a juzgar a nadie, solo vengo a recordaros la vida, ni vengo a someterles a caminos, solo vengo a hablarles de los caminos, sí, mi pueblo. Porque Yo no he de cambiar tu deseo que hoy tienes para vivir, porque entonces no serías tú en la plena transformación, sino sería Yo en ti, no, mi pueblo amado. Yo tampoco puedo sacarte de tu deseo que no habéis cumplido y que quieres cumplir, porque si Yo te sacara es como quedarse con una espina en el talón y esto no te dejaría vivir más adelante, solo estaría Yo atrasando tu existencia. Pero solo te enseño los caminos y te los hago ver para que así vosotros puedas a sí mismo traspasar los caminos conscientemente.

He aquí, mi pueblo, porque tendrás que ser convencido por la verdad en ti mismo, sí, mi pueblo amado, pero Yo solo te enseño los caminos. Pues, obsérvense bien y velen bien por vosotros, vean dónde están viviendo, qué es lo que están haciendo cada uno de vosotros. Porque cada uno de vosotros está haciendo una cosa, están cruzados vuestros vivires, porque hay quien está viviendo lo que ya otro vivió, ¿o hay alguien que está viviendo de lo que todavía no le corresponde vivir? Y así, mis bien amados, todos viven diferentes, unos viven más adelante y otros más atrás, pero esos vivires son los mismos. Amados míos, velen bien, pues, por vosotros mismos. Hay muchos caminos, infinidades de caminos para lograr convertirse en luz, en eternidad. Unos más duros, otros menos duros, y así unos con más sufrimiento y otros con menos sufrimiento, sí, mis bien amados. Porque hay quienes de vosotros que escogen, para encontrar el camino, escogen un mal camino, pero ese camino malo también lleva a un camino bueno, solamente con dureza. He aquí, también está el camino bueno que éste les lleva cómodamente hacia una vida nueva, a la vida que todos desean.

El camino del amor, el camino del perdonar, el camino de la igualdad, el camino de la verdad, el camino de la comprensión, éstos son caminos, caminos mentales, caminos espirituales no vistos sobre la tierra, mi pueblito amado. Y de esos caminos fueron los que Yo hablé en aquellos tiempos y no lo entendisteis. Pero están también los caminos espinosos, pedregosos y estos son: la vida de odiar, la vida de maldecir, la vida de repugnancia en ti, la vida de desigualdad, está la vida del no perdonar y la venganza, éstos también son caminos. Está la vida del vicio y ese también es un camino que en tu vida, en tu presente te ocasiona tus disturbios. Pero esos caminos también te enseñarán una cosa y aprenderás una cosa, aprenderás a valorar, pero te verás sufrido, te verás martirizado y por ese martirio reconocerás las cosas y te hará pensar en el camino bueno que pudiste haber continuado para salir adelante, con sanidad a la luz, sí, mi pueblito amado. He aquí pues, ámense, conózcanse, escudríñense.

Vosotros eres el camino, la verdad y la vida, así como Yo os lo dije en aquellos dos mil años; eso sois vosotros, como Yo también. Vosotros eres un camino y eres una vida y eres una verdad, ahora, debes analizarte y escudriñarte profundamente. Eres un camino, ¿cómo vives?, ese es tu camino; eres una vida, eso también eres, una vida. Pero ¿cómo eres?, ¿una vida amarga? o ¿una vida dulce? ¿Eres dulzura o eres amargura? Eso eres, ¿eres la vida en amargura o en dulzura? sí, mis bien amados. Eres verdad también, pero ¿qué clase de verdad? La mentira, el que miente también es verdad, pero es una verdad en mentiras, es una verdad en maldad. Eso es lo que eres, lo que seas, eso eres y lo que es, es verdad. He aquí, mis bien amados, he aquí, catalóguense cada uno de vosotros, investiguense y acepten que eres la vida, la verdad y el camino, pero vean las calidades de vosotros.

Benditos sean, mis bien amados, benditos sean todos vosotros y también toda mi amada y bendita Humanidad en todos sus tiempos y en todos sus momentos. Benditos vosotros porque vas entendiendo, tan siquiera entendiendo los caminos, aunque no los dejes todavía, pero todo tiene su tiempo, su momento en ti, mis bien amados. He aquí, porque estás en el mundo, en este tiempo eres el experimentador de tus vivencias, de tus estados de ser, de tu fe. Eres el experimentador de tu creencia, de tu certeza.

Amados míos, he aquí pues, vosotros y todas las cosas son así, también los hermanos de otros, de otros planetas, de otros lugares donde vosotros no conoces, no imaginas, no comprendes, porque no vayas a pensar que solo vosotros, que solo esta tierra está habitada de vida que eres vosotros, no, mis bien amados. En todos los planetas hay vida en diferentes formas, en diferentes estados de ser, sí, mi pueblito amado y todos buscando una superación vídica, amados míos.

-Habla un hermano: Maestro amado, hálbanos más sobre la experiencia.

Porque, verdaderamente, esto que Yo os te digo, es tu experiencia como la mía, porque esto que Yo os relato es la experiencia viva y es la tuya y la será. Y es la experiencia de todo SER, de cada plano, de cada mundo, de cada existencia, sí, mi bien amado. He aquí, tu experiencia, tu vivencia, tu estancia que es tu experiencia y aquí la de cada uno de vuestros hermanos que tienes a vuestro lado; también tus hermanos que no poseen sus cuerpos ya, y tus hermanos que vienen de otros planetas a convivir con vosotros. También son experiencias como tú; tú eres la experiencia del otro tu hermano, y el otro tu hermano es tu experiencia, porque es lo que vives, es la vivencia, es lo que contemplas y sientes. He aquí, mis bien amados, la experiencia de vivir en este plano y la experiencia de vivir en otro plano, de vivenciar y aun de vivir en otros planetas, amado mío. He aquí, el vivenciar o el experimentar los otros cuerpos sutiles, las otras vidas. La experiencia de lo que vives, de lo que experimentas, de lo que miras, de lo que escuchas, de lo que sientes, de lo que haces, todo es experiencia, todo es vivencia, pero, eso todo, eres tú mismo en todo tu esplendor y en todas las fases de tu vida.

Benditos sean cada uno de vosotros, sí, mis bien amados. He aquí, os digo pues, que en verdad, todo el universo está ocupado por vosotros mismos, por vosotros mismos ha estado ocupado. Vosotros han vivido en diferentes partes, en diferentes planetas y has dejado una vida, has dejado una existencia plasmada y esas se han recreado y así están viviendo partes de ti en diferentes mundos planetarios. Así, así como el Creador es en ti y es en MÍ; y eres tú y Soy Yo; y Yo Soy vosotros y vosotros eres Yo. Si pudieras entender más allá, te hablaría de más allá. Pero, de cierto te digo que,

necesitarías la transmutación a cada uno de esos planos sutiles de entendimiento, para entender y relacionar con el presente lo que Yo os te digo. Por eso me limito en traerte tantas cosas y envolverte en ellas, mi pueblito bien amado. Pero, al tiempo, tú y vosotros, de cierto os digo que encontrarás cada día más una respuesta interna en cada etapa de tu evolución. Tendrás hallazgos, tendrás hallazgos de ti mismo, porque son los pasos, y esos pasos los encontrarás y dirás: por aquí he pasado y pasé, y hoy vuelvo a pasar. Y éstos te recordarán las vivencias y te darán la experiencia misma en la vida de tu espíritu. Benditos míos, Yo os les bendigo y así os les deseo a cada uno de vosotros que puedas elevarte e ir en busca de todo esto que os he hablado contigo, porque esto está ahí puesto para que vosotros lo encuentres.

He aquí, por esta mente este es mi regalo, este es el saludo y es el pan que Yo os he dado, el pan de vida, este es el pan de vida. Y en aquéllos tiempos también lo dije y no lo entendieron mis hermanos, mi bendita Humanidad, y toman un pan como espiritual que no lo es en esencia, en esencia lo es, y en presencia no lo es, mis bien amados. Porque, el pan del cual Yo os dije de vida, en aquellos tiempos, es la ciencia, es la sabiduría, es el entendimiento, es la razón, es el perdón, es la ternura, es la igualdad; ese es el pan de vida al que Yo me referí. Por eso hoy se los refiero también, por eso hoy se los expreso para que ya no tengas la misma confusión y no vivas en un tiempo de ayer.

Benditos míos, este es mi mensaje, este es mi regalo que Yo os entrego a cada uno de vosotros. Yo les seguiré envolviendo en esa luz candente, Yo os les seguiré envolviendo en esa llama divina del entendimiento, de la razón, de la verdad, de la justicia, de la igualdad; en ella les envolveré, mis bien amados. Benditos sean y hasta pronto

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.